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Ciudadanos y PP 
bloquean el plan de 
retribuciones de la 
nueva Corporación
Aunque la propuesta es menos costosa que la del 
equipo de Gobierno de Cotillas, PP y Ciudadanos 
votan en contra argumentando que no refleja la 
austeridad anunciada - Tenso Pleno de cuatro horas 
en el que vuelve el tumo de intervención del público

Raúl Zatón escucha a Javier Navarro cu una sesión anterior.

CARLOSMORENO

El primer Pleno ordinario de 
la nueva Corporación fue su
mamente complicado para el 
equipo de Gobierno socialis
ta de Inmaculada Jiménez. 
Los votos en contra del PP y 
Ciudadanos impidieron que 
salieran adelante las retribu
ciones de la alcaldesa y los 
concejales, así como del per
sonal de confianza del gabi
nete de Alcaldía. También se 
rechazó la propuesta de con
cejales liberados (cuatro a 
tiempo completo y una media 
liberación), las asignaciones 
por asistencia a plenos y a 
comisiones, y las correspon
dientes a grupos políticos. En 
todos los casos, PP y Ciuda
danos argumentaron que la 
propuesta no trae la austeri
dad anunciada. U na tensa 
sesión de más de cuatro ho
ras que registró una gran pre
sencia de público y en la que 
muchos años después se vol
vió a dar la voz a los ciudada
nos, interviniendo dos de los 
asistentes.

Cortes Cano, portavoz de 
Ciudadanos, justificó su voto 
en contra señalando que “el 
modelo que nos presentan es 
una copia exacta del modelo 
del PP y económ icam ente 
nos parece caro” . Alvaro Ru
b io , de U PyD , y R afael 
Quesada, de IU, sí apoyaron 
la propuesta, pero la suma de 
los votos de Ciudadanos y 
PP tumbó la propuesta. El 
portavoz popular, Javier N a
varro, pidió “coherencia con 
las prom esas y la palabra 
dada. Usted dijo a los ciuda
danos una cosa y ahora vie
ne aquí con otra” .

La propuesta del equipo de

Gobierno en cuanto a retri
buciones es de 47.000 euros 
brutos/año para la alcaldesa;
37.000 euros para los conce
jales liberados; 20.000 euros 
para la concejala a tiempo 
parcial y 28.000 euros para 
los dos miembros del gabine
te de Alcaldía. Por asistencia 
a plenos se fijaban 90 euros y
80 por asistencia a junta local 
de gobierno, comisiones y 
junta rectora del PMD. La pro
puesta fijaba como conceja
les liberados a la alcaldesa, 
Inmaculada Jiménez; al de 
Cultura y Festejos, Raúl Za
tón; al de Hacienda, Francis
co José Barato; y al de U rba
nismo, José Angel López; 
además de media liberación 
para la concejala de Servicios 
Sociales, M ontse M oreno. 
Tanto Inmaculada Jiménez 
como el portavoz del PSOE, 
Iván Rodrigo, defendieron 
una propuesta “menos cos
tosa” que la del anterior equi
po de Gobierno y de otros 
municipios del entorno, “al
gunos más pequeños que 
Tomelloso” y aseguraron que 
“el PP busca únicamente tor
pedear la acción de este equi
po de Gobierno”. Los cinco 
grupos tendrán que volver a 
negociar.

Iván Rodrigo y Javier Na
varro  no se pu sie ro n  de 
acuerdo en el debate con los 
porcentajes de ahorro. El po
pular cifraba en un 5%, y el 
portavoz socialista en algo 
más del 10%. Navarro consi
deraba abusivo el incremen
to de lo que van a costar los 
concejales de la nueva Cor
poración, un 49% más dijo. 
Pero desde los bancos socia
listas se recordó la mayor car
ga de trabajo al ser menos los

concejales del equipo de Go
bierno, “nueve tendrem os 
que hacer lo que antes ha
cían trece” .

Datos llam ativos
El debate se recrudeció y 

añoraron datos que llamaron 
la atención, como los 2.500 
euros que costó un viaje de 
tres días a una feria de turis
mo en Barcelona organizado 
por el entonces concejal de 
Promoción Económica, M a
nuel Rodrigo; o los 560 euros 
que el anterior alcalde, Car
los Cotillas, cobraba al mes 
por asistencia a comisiones, 
cuando siempre se había in
dicado que no le costaba un 
euro al Ayuntamiento al co
brar su sueldo como sena
dor. También se habló de los
2.000 euros que algunos em
pleados municipales se po
dían sacar en un mes en ho
ras extraordinarias.

Estos reproches entre los 
dos grupos mayoritarios lle
varon al concejal de IU, Ra
fael Quesada, a pedir un ejer
cicio de responsabilidad, con 
el fin de que el nuevo equipo 
de Gobierno pueda trabajar. 
Pero el intento de concilia
ción del concejal de IU se 
quedó, en eso, en intento. Ja
vier Navarro mantendría tam
bién un acalorado debate con 
Alvaro Rubio, y quedó la im
presión de que serán muchos 
en el mandato, después de 
su decisión  de apoyar al 
PSOE en la investidura y su

presencia en el equipo de 
Gobierno con una concejalía. 
Navarro llevó el peso del de
bate en el PP, mientras que 
Cotillas se pasó la sesión 
sonriendo, haciendo gestos 
de desaprobación y hablan
do por “lo bajini” con com
pañeros de grupo, lo que pro
pició varios toques de aten
ción por parte de la alcalde
sa. El exalcalde solo intervi
no en el tumo de megos y 
preguntas al final. Planteó 
que se hagan gestiones para 
el arreglo del camino de Ciru
jano y preguntó sobre un acto 
con agricultores donde el 
Ayuntamiento estuvo repre
sentado por una persona sin 
relación laboral, ni institucio
nal con el consistorio.

El equipo de Gobierno res
pondió que fue por un impre
visto al surgirle una reunión 
a la alcaldesa y se trataba de 
una persona de total confian
za. En cualquier caso, la con
cejala de Personal, Ana M a
ría Martínez, le espetó que 
denunciara el caso ante la 
Inspección de Trabajo si te
nía dudas. El PSOE sí logró 
sacar adelante, gracias a la 
abstención de Ciudadanos, 
una modificación de créditos 
de 20.000 euros para sustituir 
poco a poco los arcos orna
mentales. Por unanimidad se 
aprobaron las fiestas locales 
de 2016 y que Tomelloso 
ocupe una vocalía en el Con
sejo Territorial de Propiedad 
Inmobiliaria.

Alvaro Rubio 
estudia la 
situación que 
presentan los 
caminos más 
transitados

El concejal de Agricultu
ra, Alvaro Rubio, ha visi
tado los caminos rurales 
más transitados por los 
agricultores de Tomelloso. 
Uno de los que primero vi
sitó fue el de Cirujano que, 
según pudo comprobar, se 
encuentra en buen estado 
dentro del término de To
melloso, pero no así en el 
de Argamasilla de Alba, 
con numerosos baches y 
bordes quebrados. Los 
agricultores han protesta
do por el mal estado del 
camino y se ha fijado una 
nueva reunión para bus
car soluciones. Asimismo, 
Rubio comprobó el estado 
de las obras que se vienen 
realizando en otros cami
n o s, com o el del 
Quemadero y el del Cam-

I po, éste último es uno de 
los más transitados para el 
traslado de la uva a las dis
tintas bodegas y coopera
tivas. El concejal también 
recorrió la vereda y otros 
caminos del término para 
calibrar su estado.

Nuevo plan 
de asfaltado

El concejal de Obras y Ur
banismo, José Angel Ló
pez, explicó la program a
ción de asfaltado para este 
verano. Las obras com en
zarán el 10 de agosto en la 
calle M anterola y dos días 
después en la avenida Juan 
Carlos I donde se levanta
rán las tapas de registro y 
las arquetas. El día 17 se 
asfaltarán estas dos vías; 
en la primera, en el tramo 
comprendido entre Zurba- 
rán y Campo; y en la se
gunda, entre Oriente y An
tonio Huertas. Probable
mente, también se actuará 
en la calle Galindo. En la 
feria  se para lizarán  las 
obras, para después conti
nuar en las calles Ponte
vedra, Espoz y Mina y Car
men, entre otras.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Periódico del Común de La Mancha, El. #549, 31/7/2015.


